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あ や め
文責：生徒指導主事 川崎幸司

いよいよ師走！
終わりよければ……

時間の過ぎるのは思い

のほか早いもので，気が

付けば，もう今年も暮れ

の時期をなりました。

先週末より大寒気団が

連続して日本に来て，全

国的に一気に冷え込んで

きました。体調を崩すこ

とのないように気をつけ

たいものです。

さて，２学期も今日で終業となり，着実に今年もカ

ウントダウンがはじまりました。学校でも学級や学年，

生徒会などにおいて，今年の活動の反省を行い，来学

期の活動の準備を整えたところです。「有終の美」と

か「終わりよければすべてよし」とかいいますが，け

じめをつけるという面においては，とても大事なこと

だと思います。

個人においても，三者懇談等で次への課題を確認し

たことでしょう。今年の成果と課題を明確にし，新し

い年，新しい学期に向けての展望を持ちましょう。

表彰式がありました
全国「中学生の税についての作文」に応募した３年

生の小林美琴さんが，見事＜南アルプス市長賞＞をい

ただきました。そして，その表彰式が１２月２０日本

校校長室にて行われました。本校の生徒の活躍は，部

活動はもちろんですが，文化・学習の場面でも輝いて

います。
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校長室にて→

（南アルプス市

増山教育長より）

後期生徒総会も「Ａｉｍ Ｈｉｇｈ」

１２月１３日（火）の

5校時帯を利用して，今

年度２回目の生徒総会が

行われました。今回はリ

モートでの意見交換形式

をとり，各クラスがその

場で意見集約をして発表 ↑生徒会本部の様子↓

できる様にしました。総

会では，今年度の取り組

みを振り返り，活発な議

論をする中で，しっかり

としたよい総括ができた

のではないかと思います。

特に校則をテーマとした

議題では，生徒自らも意義を考えるなど，それぞれが

必要性や実効性について真摯に向き合っていることが

覗える意見交換となりました。そしてこのことは，こ

れからの生徒会活動にも協働して取り組む意志の現れ

であり，より発展できる櫛形中を想起させるには充分

すぎる会となりました。

これまで３年生が築いてきたものを引き継ぎ，いよ

いよ２年生が正式に櫛形中を引っ張っていくことにな

ります。本部役員の皆さん，大変お疲れ様でした。ま

た，本部を中心に全員が

まとまって取り組みを展

開してきた全校生徒の皆

さん，よく頑張りました。

さらに，輝かしい令和

５年に向かって，頑張っ

ていきましょう。これま

での櫛形中のよき伝統を ↑各学級の様子↓

さらに発展

させていっ

てくれるこ

とを期待し

ています。
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後期生徒総会

（オンライン）↑

の様子→



生徒会本部役員決まる!!
自分たちの代表を決める！ 生徒会役員選挙

令和５年度の生徒会役員選挙ですが，校内各所に選

挙ポスターが張り出され，玄関前での選挙活動，また，

給食の時間を利用しての選挙運動もありました。それ

に加え，今年度の新たなチャレンジとして，１２日

（火）の立会演説会に討論形式により，立候補者の考

えを発表してもらうスタイルを取り入れました。どの

立候補者の演説もしっかりとしたものでした。討論形

では，立候補者それぞれの櫛形中学校にかける思いや

考え，生徒会活動に対する熱意が語られました。それ

ぞれが，自分の言葉で思いを発することができていた

のではないでしょうか。また，代表者を選ぶ側の人た

ちの演説や討論を聞く姿勢も，メモを取りながら話に

耳を傾けるというふうに，しっかりしたものでした。

熱意ある演説・討論を受け，投票する側にも責任があ

る，という教頭先生のお話もあり，投票者を決めるの

に苦労したのではないでしょうか。

新役員を中心に櫛中生徒全員で生徒会活動を盛り上

げていきましょう。

《新生徒会本部役員》
生徒会長：河野 拓真 さん

男子副会長：三井 蛍 さん

女子副会長：土屋 碧海 さん

１年副会長：春日 一心 さん

本部役員：齊藤 真菜 さん

河野 来海 さん

山田 悠太 さん

吹野 元陽 さん

神田 笑璃 さん

市川 瑠愛 さん

塚原 沙耶 さん

桑原 佑芽 さん

石川 詠也 さん

塩釜 桃 さん

新沼由希子 さん

これからのさらなる活躍を期待します。

まだまだ頑張っています!!
疾走! 駅伝部 全国男子２０位・女子３４位

関東男子１８位・女子１７位
熱演！吹奏楽部 金管打楽器８重奏 銀賞

木管８重奏 金賞
年末を迎え何かと気忙しい時期になりましたが，生

徒達は部活動にも一生懸命取り組んでいます。駅伝部

男女が１２月４日（日）東京で行われた関東大会に出

場し，男子１８位，女子１７位と健闘しました。さら

に１８日（日）には，滋賀県で開催された全国中学校

駅伝大会に参加。男子女子ともに精一杯の走りをしま

した。男子は２０位，女子は３４位と健闘しました。

３年生は引退し，襷（たすき）を２年生が受け継ぎま

す。新チームでもさらなる高みを目指し，練習に励ん

で下さい。

また，１７日（土）に吹奏楽部が山梨県アンサンブ

ルコンテストに出場し，金管打楽器８重奏は銀賞，木

管８重奏は金賞を受賞することができました。大会で

の素晴らしい演奏，次のスタートの励みになると良い

ですね。

文化面でも体育面でも，部活動頑張っています。

＜駅伝部：有終の美を飾った３年生ランナー達＞


